
 

「入団が決まり今ほっとしてい

る。これでインカレにも集中で

きるし、最後に向けて気持ちが

高まっています。入団の理由は

怪我をしているときにいろいろ

声をかけてくれてそういう優し 

さからこのチームのためならや

っていけると思ったからです。

自分の意思で結構決めちゃいま

した。印象はフロントの人も優

しいし、友達がいたのでコミュ

ニケーションもとりやすかった

です。いいチームだと思います。

今後も前のサイドハーフ的な存

在で変わらないと思うんですけ

ど加藤望さんという大先輩がい 

るように努力してチームのため

に頑張れたらいいです。チーム

のコンセプトがアグレッシブに

前からとかハードワーカーが必

要ってことなんで、チームのた

めに走る選手そういうところが

評価されたと思います。あと京

都も練習観にいったりとかして

たんですけど正式なオファーが

来る前に自分で辞退しました。

大学でのサッカー生活は病気や

怪我でサッカーできない時期も

多かったんですけど人間的にも

成長させてくれたし、成長させ

てくれた監督の人間的なすばら

しさに出会えてほんとによかっ

たです。インカレは最後の大会

なんで悔いが残らないように全

員でまとまって勝ちにいきたい

と思います」 

「結構悩んでいたので決まって

ほっとしています。Ｊ１でやり

たかったのと、地元ってとこと

あと自分をすごく評価してくれ

たってことが決め手です。他に

横浜ＦＣ、山形、徳島からきま

した。チームの印象はリーグ戦

を観てても分かるんですけど失 

点は少ないんですよ。守備中心

のチームなところは駒大と似て

ると思います。あと得点をもっ

と取れれば上位にいけると思い

ます。今後のポジションはサイ

ドバックで両足のキックでアシ

スト、得点に絡むことを期待さ

れていると言われているのでア

シストで貢献したいです。アシ

スト王頑張りたいと思います。

大宮にはサイドバックに同じ年

の選手がいるんですけど相手は 

高卒だし自分は大学でやってき

た分負ける気はしないんで。な

るべく早く試合に出たいです。

（今後駒大の選手と戦うことも

あると思いますが）やってみた

いし楽しみですね。早く試合に

出ることが一番なんで頑張りた 

ある。あと一ヶ月もしない間に

終わってしまうのかなと思った

り。最後は４連覇して笑って終

わりたいです。大学の４年間は

年間は楽しかったし、めちゃめ

ちゃ充実してました。駒大に来

てよかったです。最後は４連覇

して笑って終わりたいです」 

いです。プロ入りは高校から大

学にかけて 1 番気持ちが強くな

りました。決めるときはいっぱ

い相談しましたね。５０人くら

い。相談すればするほど悩むっ

ていう。兄ちゃんにも相談しま

した。（インカレに向けて）例

年にないプレッシャーがすごい 

るので同じタイプなんでそうい 

う人からいろいろ盗めたらいい

と思います。戦いたい選手は駒

大の選手ともやりたいですけ

ど、Ｊ２なのでまずはいい試合

をして、しっかり試合に出られ 

◆こばやし たつき 
1885 年５月５日生まれ 
162 ㎝ 56kg 
前橋育英高校出身 

◆つかもと たいし 
1885 年７月４日生まれ 
176 ㎝ 65kg 
浦和東高校出身


